

Canalizaciones de Jesús Sananda, Arcángel Miguel, y la Madre Universal.

Webinar - Consejo del Amor - 12-22-12

Canalizado por Linda Dillon

Canalizaciones de Jesús Sananda, Arcángel Miguel, y la Madre Universal.

Jesús Sananda

Saludos. SOY Jesús Sananda, SOY Yeshua. Y continuaré donde lo dejé con cada uno de ustedes, mis queridos hermanos, hermanas, familia. ¿Creen verdaderamente que los podríamos haber olvidado? ¿que los abandonaríamos? ¿que los Arcángeles no están alumbrando su rejilla, inclusive mientras hablamos?

Ustedes se encuentran en el proceso del Cambio, mis amigos. Se encuentran en medio del portal, la mayoría de ustedes; están de pie justo allí, felices, algunos confusos, gozosos, en Amor y en Unidad, y yo estoy de pie allí con ustedes, no como guardián sino como hermano, como uno que está con ustedes ahora mismo. Permítanme cuidarlos, permítanme abrazarlos y permítanme andar con ustedes, conmigo siempre, siempre, siempre, siempre.

Les hemos dicho que todos son bienvenidos para siempre y siempre, por lo que este

proceso ha sido más lento de lo anticipado; pero un proceso es exactamente lo que es, es la belleza de ustedes, es la belleza de nuestra unión, y el despliegue de la Madre.

La Convergencia Divina ha sucedido; estamos alineados. Gaia ha ascendido y ustedes, de hecho, están sobre ella. No, no han sido trasladados a un universo alterno, no han sido trasladados a una situación holográfica; eso no sería amoroso. Esto está tomando simplemente lo que ustedes consideran como tiempo.

Cada uno de ustedes está listo. Mis queridos míos, ¿qué pensaron cuando se los pedimos y cuando se comprometieron hace eones de tiempo a ser los que encuentran el camino y los mostradores del camino, los guardianes, los pilares, los participantes? ¿acaso pensaron que eso sería un trabajo de cinco minutos? No lo es. Del mismo modo que mi trabajo, mi servicio a cada uno de ustedes no ha finalizado todavía. Pero nunca, nunca me alejo, ni me alejaré. Estoy con ustedes.

No permitan que el viejo reino de la 3D nuble su visión, y lo que es más importante, nuble su corazón. Reclamen su derecho de nacimiento. No, no deseo sugerir que no han hecho su parte, lo han hecho absolutamente. ¿Hay todavía más por recorrer? Sí. Ustedes están hablando de un cambio absoluto de un colectivo entero, de cerca de siete billones de gente; va a tomar varios minutos.

Pero cada uno de ustedes a su propia manera ha estado ya experimentando los cambios, la felicidad, y ha reconocido que esto es una empresa colectiva. Les pido como mi familia, como parte de su trayectoria, que no se den la vuelta ahora; eso simplemente no puede ser. Me haré a un lado porque deseamos crear el tiempo y el espacio para que la Madre Divina les hable al final de esta reunión. Vayan con mi Amor. Hasta la vista.

Arcángel Miguel

Algunos miembros de la audiencia compartieron con Linda sus inquietudes sobre: “

¿y si no experiment

é la felicidad o las bajadas energ

éticas?” ¿y qué tal si no sentí nada?” El Arcángel Miguel responde a estas preguntas...

Saludos. SOY Miguel, guerrero de la paz, Arcángel del Amor. No, no estoy a cargo de las bajadas energéticas, pero deseo hablar con cada uno de los que sienten que no han experimentado la felicidad, la elevación, el Cambio dentro de su yo sagrado.

Querido corazón, queridos corazones, no hay nadie de ustedes escuchando esta transmisión en estos momentos, más adelante, o inclusive dentro de un año a partir de ahora, que no haya experimentado el influjo de la Luz, el cambio en su ADN, el cambio en su estructura de carbono a una cristalina.

Aquellos de ustedes que sienten principalmene que no han tenido una experiencia tangible de felicidad o una experiencia de una bajada energética están muy asentados. Ustedes son parte de mi legión, son parte de aquellos que sostienen la energía para el colectivo y están cuidando a otros, ya sea como padres, como cuidadores, como maestros, como guardianes, como custodios, como mostradores del camino. Eso es lo que está sucediendo con ustedes.

Y muchos de ustedes son pilares, están aguardando al último segundo. Eso no significa que no han pasado a través del portal de ascensión y regresado, y están sosteniendo y asentado, están asentando en Gaia la energía necesaria para que el colectivo avance adelante. ¿Tendrán sus experiencias tangibles, y no quiero decir solamente de felicidad, quiero decir lo que van a ver, oler, saborear, tocar? La respuesta, mis queridos míos, es sí.

Dejen ir cualquier inquietud; no voy a usar la palabra 'temor' ni 'preocupación'. Dejen ir cualquier motivo de inquietud de que han sido olvidados o abandonados. Eso simplemente no es así; no hay ser alguno en el planeta que haya sido olvidado, ninguno.

Aún aquellos que siguen en el proceso de decir: "sí", "no", "sí", "no". Se les sigue dando oportunidades y ustedes que sienten muy poquito están allí a su lado ayudándolos a decidir. Y ésta es una empresa sagrada de enseñanza y de sanación. Ustedes son los administradores de la unidad y ustedes portan el Amor. Ustedes quieren y sienten el suficiente cariño como para poner sus deseos a un lado.

Pero no se inquieten mis queridos míos, ustedes tendrán la experiencia y tendrán su ascensión. Esto no cambia. Ustedes están totalmente despiertos; saben, por eso: "bueno, no me estoy sintiendo particularmente feliz". ¿Creen que esto es algo de lo que el colectivo en general piensa? "Bueno, no estoy viendo a mis hermanos y hermanas estelares". Ellos no anticipan ver a sus hermanos y hermanas estelares. "No estoy viendo a Jesús Sananda hoy, ¿dónde está?" El colectivo no piensa ni siente de esa manera.

Así que tomen esto como su guía, como su contador Geiger, como su tornasol; ustedes están en camino y nosotros contamos con ustedes. Contamos con ustedes porque estamos en una sociedad Divina y sagrada. Siempre lo hemos estado, pero nunca como es en estos momentos. Por favor no se alejen de nosotros. Y les daremos lo que necesitan, lo que desean, lo que están cocreando con nosotros. Les prometí esto antes y se los prometo de nuevo. Hasta la vista.

La Madre Divina

SOY la Madre Divina de todos, la Madre del Uno, y vengo a abrazarlos en mi convergencia de la Unión de arriba y abajo. Y sí, están en lo correcto, los Estoy reuniendo a todos porque muchos de ustedes han pedido y orado para que ningún ser fuera excluído.

Pero estoy haciendo esto con ustedes, no se los hago a ustedes, queridos míos. Estoy haciendo esto con el acuerdo de su ser. Gaia está radiante en su hermoso yo; los reinos y los animales, los océanos y las montañas vibran con Amor. Pero ustedes, mis queridos niños, niños de mi corazón, ustedes resplandecen, están radiantes; no se están volviendo íntegros, ya lo están.

La sabiduría y el despertar, sí, la aceptación está en camino y los Estoy penetrando cada vez más porque ustedes lo pueden soportar, pueden soportar las bajadas, pueden manejar las energías. No deseo quemar sus circuitos, ninguno de nosotros lo desea. Ustedes se encuentran en medio [de ello] y están avanzando adelante, y nosotros estamos entre ustedes y con ustedes; están con nosotros de una manera como no lo hemos estado desde el comienzo.

Ustedes son Amor. Han tomado una forma, Yo les he dado una forma. Ustedes se han adaptado a ella y la han cambiado, pero eso es solamente una colección de energía, el rearreglo de la energía en el espacio de las moléculas, de las partículas subatómicas, de toda mi Creación, por cierto. Ustedes son Amor.

Cómo desean arreglar esas moléculas de Amor, cómo desean demostrar y manifestar estas partículas en la Creación, es elección y decisión suya. Pero como siempre, ustedes me dicen: "bueno, Madre, ¿qué piensas tú?"

Yo confío en ustedes y sé qué van a manifestar Conmigo en esta unión, y será magnífico.

No se alejen de Mí, mis niños. Búsquennos en todos lados y nos verán. Yo aligeraré los corazones de quienes están apesadumbrados. Yo aligeraré la carga de aquellos que portan una carga. Yo aligeraré la carga y podremos acelerar esto. Es su tiempo y es el Tiempo Divino como Uno. Vayan en paz. Vayan habiendo completado. Estamos con ustedes. Hasta la vista.

LA INTERCNEXION ARCOIRIS - CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

Consciencia Cristal Arcoris en Acción